

Denuncian desde Nicaragua bloqueo de Estados Unidos contra Cuba



Managua, 6 oct (RHC) El presidente de la Asociación de Cubanos Residentes en Nicaragua, Rafael Ruiz, condenó el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos a la isla mayor de la Antillas durante casi 60 años.

Se refirió Ruiz a las afectaciones de esa política hostil en todos los sectores de la sociedad cubana y la extraterritorialidad de ese sistema de sanciones unilaterales.

También la Asociación Cultural de Cubanos Residentes en Costa Rica rechazó ese cerco económico y llamó a la comunidad internacional a pedir su levantamiento.

En una declaración divulgada a través de las redes sociales, los cubanos residentes en Costa Rica exhortaron a los pueblos del mundo a apoyar y reforzar el reclamo internacional para poner fin a esa política lesiva de los derechos del pueblo cubano.



Radio Habana Cuba